Vendredi 6 Avril 2018

#### **l'union**

#### 16 Provinces

## Distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes du 3e âge à Lambaréné...

# Même les grabataires ont perçu leurs lots sans intermédiaires

Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

L'ESPLANADE du service provincial de la Famille, sis au quartier Isaac, dans le deuxième arrondissement de Lambaréné, a servi de cadre, mardi dernier, à la cérémonie de distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes du troisième âge. Une opération dont le ministre d'Etat en charge de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, Paul Biyoghe Mba, a présidé le lancement officiel il y a quelques jours à Libreville, et qui a été relayée dans le chef-lieu du Moyen-Ogooué par la direction provinciale de l'Action so-

A Lambaréné donc, c'est en présence du préfet central département l'Ogooué et des Lacs, Dieudonné Ngoyi, représentant le gouverneur de cette province, que ladite cérémonie s'est déroulée. Le directeur provincial de l'Action sociale, Jovin Clauhd Mabiala Mihindou a alors indiqué à l'assistance venue très nombreuse : « (...) La cérémonie du jour entre dans le



L'un des bénéficiaires des kits reçoit son lot des mains du préfet (milieu) et du directeur provincial de l'Action sociale.

cadre de la caravane nationale de distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes âgées dont le lancement officiel s'est déroulé à Libreville, au complexe social de Likouala. sous la houlette de notre ministre de tutelle, le ministre d'Etat à la Protection sociale et à la Solidarité nationale, Paul Biyoghé Mba. Celui-ci a parlé d'un premier pas d'un long processus, rappelant que la prise en charge des personnes âgées est une préoccupation, et même une priorité dans les actions de politiques sociales et de so-

... y compris les grabataires à leur domicile.



A Lambaréné, chaque personne âgée listée a reçu sa part..

lidarité nationale que le président de la République Ali Bongo Ondimba a retenues, afin que tout le monde au Gabon, quelle que soit sa tranche d'âge, se sente partie intégrante de la communauté nationale.»

Principal temps fort de la cérémonie, la remise effective des kits aux ayants droit. Un geste exécuté par le préfet, Dieudonné Ngoyi, et par les directeurs et chefs de services provinciaux présents à la manifestation.

Dans l'ensemble, 125 kits ont été distribués dans la commune de Lambaréné. 95 de ces lots ont été remis sur place à leurs bénéficiaires, tandis que le reste, destiné à certains grabataires et ceux n'ayant pu se déplacer, est parvenu à leurs destinataires au cours d'une opération de distribution de porte-àporte. Une stratégie déployée par les agents de la direction provinciale de l'Action sociale qui s'est avérée payante, d'autant que chaque personne recensée a pu entrer en possession de son kit, sans passer par des intermédiaires et autres représentants des ayants droit.

### ... et à Tchibanga

# Au chevet des personnes du 3e âge et celles vivant avec un handicap

Guy Roger phane NZAMBA

Tchibanga/Gabon

Près d'une centaine de personnes du 3e âge ont reçu, mercredi à Tchibanga, des kits alimentaires et hygiéniques. La cérémonie organisée par la direction provinciale des Affaires sociales, était présidée par le préfet du département Basse-Banio, Eugène Nziengui, assurant l'intérim du gouverneur de province, Sany Megwazeb.

LE chef-lieu de la Nyanga, Tchibanga, a accueilli, mercredi dernier, la caravane du ministère de la Protection sociale et de la Solidarité nationale pour la distribution des kits alimentaires et hygiéniques aux personnes du 3e âge.. Occasion pour la directrice provinciale, Félicité Boutanga, qui a réuni du beau monde dans les installations du centre préscolaire de Affaires sociales, lieu de la manifestation, de se réjouir de cet élan de générosité du gouvernement, à travers le ministère de la Protection sociale. Pour elle, cette caravane vient à



Le préfet de la Basse-Banio, Eugène Nziengui, en train de remettre

point nommé soulager une brochette de personnes dont l'âge varie entre 70 et 100 ans. Un geste louable qui rime avec la volonté du chef de l'État et du gouvernement de voir progressivement les conditions de vie des concitoyens s'amé-

« L'importance n'est pas tant dans la quantité, mais dans la volonté et la détermination que le gouvernemination que le gon...
ment éprouve plus que se ment éprouve plus que se ment de condijamais à garantir les conditions d'existence décentes des populations, plus particulièrement les plus vulnérables», a indiqué Mme Boutanga.

Les bénéficiaires de kits





Bénéficiaires de l'aide gouvernementale et autorités locales après la distribution.

alimentaires et hygiéniques étaient au nombre

de 95, recensés sur l'ensemble de la province de la

Nyanga, dont 65 pour la commune de Tchibanga.

Le matériel orthopédique a aussi été remis

aux ayants droit.

En l'absence des ayants droit issus des départements, les autres préfets, également présents à la cérémonie, ont officiellement réceptionné les lots destinés à leurs adminis-

Faisant d'une pierre deux coups, la direction provinciale des Affaires sociales leur a aussi remis le matériel orthopédique des personnes vivant avec un handicap dans leurs différentes circonscriptions administratives. Un matériel qui aurait dû leur être livré le 30 mars dernier, mais la cérémonie y relative n'a pu se tenir, pour des raisons de calendrier.